
一般社団法人	 日本セーフティパドリング協会 

2024 年度 第２回 定期理事会 議事録 

2025年 1月 22日 

作成者：事務局長	 紺野祐樹 

 

日時	 2025年１月 15日(水)	 10時 10分～17時 

場所	 ふれあい貸し会議室	 大手町 A 

 

 

1	 開会宣言 
10:12中村業務執行理事の宣言により開会 

 

2	 代表理事	 挨拶 
山口代表理事より、最近の業界事情への所感。 

3 議長指名 

議長：規定により中村業務執行理事 

書記：紺野事務局長 

議事録署名人：高田理事	 本橋理事 

 

議決権数確認	 全員出席により成立	 高屋監事出張中で欠席、森井理事候補出席 

4	 議決権数確認 
総理事数	 	 8名 

出席理事	 	 ８名 

 

出席：  

欠席：、高屋監事 

オブザーバーで理事候補選出の森井さま 

5	 報告事項 
2024年度事業報告書（案）参照 



理事会追記 

・ラフティングを排除した場合はの保険料：安くなる可能性があるが、補償範囲を狭めるのは止めた方が

良い。将来の追加は不可能。最近は、事故が多い SUPの規制が入りそう。（中村）→協会の運営で対応 

・北海道庁：調印式は他団体との調整が面倒だからできない。連携は既に開始している認識。（R6 12月 1

日付け）（中村） 

 

教育普及：中村理事 

安全対策委員会：松永 

広報委員会：高田 

	 報告のアウトドアデイジャパン札幌は削除 

環境：紺野 

	 L1西日本は、2024年度時事業として処理→入金は 2024年度。諸経費は 2025年度予算で処理（事務局） 

 

6	 社員総会議案 
社員総会提出のための理事会案作成 

 

第 1号議案	 2024年度事業報告案 

	 原案通り全会一致で承認 

 

第 2号議案	 2024年度収支報告案 

	 会費未納者の対応にについて、協議。年次変化の 

	 新規公認スクールの申請状況（６件）報告 

	  

	 暫定なので、確認。後日メール審議とする 

 

第 3号議案	 2025年度事業計画案 

	 安対：正会員及び一般会員登録変更届の作成 

	 広報：会員を増やすための広報、SRPの催行増加策、amazonで SRPテキストを売る（事務局）、早川

先生にブログの執筆依頼（広報委員会） 

	 事務局・フィッシング部会	 追記 

 

	 骨子を確認・承認	 後日メール審議 

 

第 4号議案	 2025年度予算案 

 



山内監事より、収入計画に懸念が表明されたため、一般会員年会費の収入見積もりを修正	  

骨子確認。了承。細部調整後理事会審議 

 

第 5号議案	 理事候補者の選出 

	 自薦立候補の藤本さんについては、本人の業務が相当忙しい状況なのと、会員になってからの日が浅い

ので、まずは委員会活動を通じて協会の動きを理解してから再度立候補してほしい。 

	 藤本さんを除く立候補者８名で承認 

 

7	 協議・検討事項 

○カンファレンスの日程と担当の確認 

2025年 2月 19日～20日 

19日	 社員総会、会員研修会、懇親会 

	 	 	 	 受付：紺野、事務局 

	 	 	 	 進行：中村 

20日	 代表者研修	 講演等 

	 	 	 代表者会議	 野田 

	 	 	 石山氏講演	 中村 

	 	 	 早川先生講演	 紺野 

	 	 	 受付：紺野、事務局 

	 	 	 進行：中村 

 

○沖縄北海道を含む渉外業務に関して 

・沖縄：OKCAとの連携を深める。県警等からの出席がある OKCA総会へのオブザーバー参加 

・北海道：北海道庁の動向を探る（森井）SUP以外の艇種についても、連携できるように地道にロビー活

動を行う。 

 

○会員研修会の開催に関して（三役会議での議論からの確認） 

・ITと IT研修中の AIに年 1回以上の開催を働きかける 

・地域ブロックで集まる場をつくってほしいと伝える 

 

○PSSM 

・SRP全国 10カ所+事業者向け（主管:ファルトピア（予定）） 

・小網代で開催要望あり。（地域ではパドルフィッシングが大きな問題になっている。）（担当：高田） 

・事業者向けには、アドバンスト課程の事前講習である旨 PR。検定前講習とか、検定会説明会とか、SRP

の名称に拘らない告知が必要。 



→SRPとは別に JSPAの事業者向け説明会を考える（担当：中村） 

 

○検定会や艇種に関する広報について 

・パックラフトへの対応や、検定会の締め切りなどの告知が行き渡っていなかった。 

→スケジュールページに、パックラフトやファルトなど、わかりにくい艇種を明記してみる。 

 

◯検定員講師料の改正に関して 

・チーフ検定員手当を 1日 5000円にしたい。改正案を総会に提出。（中村） 

→理事会として承認 

 

◯安全啓発の広報物作成の進捗状況 

	 現状、止まっている。作成を進める。 

・フィッシングに特化した物を作成（担当：本橋） 

・パドルスポーツ全般（担当：中村） 

 

○フリーランスの保険（労災） 

・各県の加入団体があることを紹介する。（担当：中村） 

 

○フィッシングイベント 

・主管を安全対策委員会にしたことの効果はあった。（本橋） 

・MLでの報告に何の返信も無かったことに憤りを感じている。（本橋） 

・紺野理事より効果測定を求められたことに不公平感を感じる（本橋） 

・本橋理事の報告で良い（山口） 

 

○公認スクール代表者会議へのオブザーバー参加 

・申請書提出の事業体に案内を出す（安全対策委員会） 

 

◯2025年の委員会委員長に関して。委員は各担当理事と委員長で協議調整し、決定すること 

教育普及委員会：担当理事	 野田	 中村	 委員長：松澤	 委員：安藤、山本、中野 

安全対策委員会：担当理事	 中村	 森井	 委員長：村上	 委員：佐野、佐藤（BH） 

広報委員会：堀川	 高田	 委員長：楠	 委員：藤本 

環境委員会：紺野	 委員長：森井	 委員：野元、木滝（要調整） 

パドルフィッシング部会：本橋	 委員長：松永	 委員：中谷、池田、石井 
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